

がんばる1 「少數精銳！念願の初優勝！」

第42回 町民ふれあい オリエンピック

選手宣誓
南栄町チーム！
(小川博樹さん・
千花ちゃん親子)



子どもも大人も笑顔で競技に参加していました。
一方、各町内会の代表選手で競う地区対抗競技では、各競技で激しい順位争いが展開され、各町内会のテントから大きな拍手援が飛び交いました。

昨年の第41回大会は、悪天候のため中止となりましたが、近年の大会で上位を争つてきました曙町チームや富野チームなど強豪チームを退け、温泉町チームが各種目で上位につけて総合得点でついに念願の初優勝を飾り、表彰式では、各チームから大きな拍手が贈られました！

9月2日、長万部小学校グラウンドで「第42回町民ふれあいオリエンピック」が開催され、幼児から高齢者まで幅広い世代の町民が参加し、レクリエーション競技で心地よい汗を流しました。

オープニング参加となる個人競技は、「幼児競走」、「一本釣り競走」、「借り物競走」など、

第42回大会順位 (上位入賞チームのみ)

順位	地区名	総得点
優勝	温泉町	38.5
準優勝	南栄町	33.5
第3位	高砂町	32.5
第4位	富野町	32.0
第5位	曙町	31.0
第6位	旭浜	30.0



がんばる「おしゃまんべ」 町民の活動 報告！

特集 I

ピックアップ！

がんばる「おしゃまんべ」

町民の活動



9月15日・16日、第14回道南カップ軟式野球大会（兼）第13回北海道知事杯道南プロッケ選抜大会（函館軟式野球連盟主催）が、ふれあい球場で開催され、渡島・檜山地区で連盟の出場推薦を受けた強豪8チームが参加し、開会式で長万部クラブの田村浩大主将が選手宣誓を行いました。

初戦を不戦勝とした長万部クラブは、準決勝で北斗市の強豪、「藤嶺整形外科」と対戦し、5対1で勝利をつかみ決勝に進出しました。

決勝は、函館市の「ワイルドウインズ」と対戦し、2対0と惜しくも敗れましたが、両チームとも随所に高い技術と好プレーを見せました。

9月15日・16日、第14回道南カップ軟式野球大会（兼）第13回北海道知事杯道南プロッケ選抜大会（函館軟式野球連盟主催）が、ふれあい球場で開催され、渡島・檜山地区で連盟の出場推薦を受けた強豪8チームが参加し、開会式で長万部クラブの田村浩大主将が選手宣誓を行いました。

初戦を不戦勝とした長万部クラブは、準決勝で北斗市の強豪、「藤嶺整形外科」と対戦し、5対1で勝利をつかみ決勝に進出しました。



がんばる2 「強豪チームが激突！」 第14回道南カップ軟式野球大会

がんばる3 「がんばれ！野球少年たち！」 第33回長万部近隣町招待少年野球大会

9月23日、第33回長万部近隣町招待少年野球大会（町野球少年団父母会主催）が開催され、近隣から八雲町、今金町、せたな町の野球少年団を招き、4チームのトーナメント戦で行われました。

長万部ソウルズの第1試合は、瀬棚フリーリーズとの対戦で、序盤から一進一退の攻防を繰り広げました。

同点で迎えた7回表、瀬棚フリーリーズは、代打起用などでチャンスをつくり、2点を追加。その裏、最終回の長万部ソウルズも粘りを見せますが、一步及ばず初戦敗退となりました。

敗戦し、悔し涙を流す選手もいましたが、練習の成果も十分に發揮し、随で、序盤から一進一退の攻防を繰り広げました。

